

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen, dass

- die ÖH Leoben sich für einen regelmäßigen Informationsfluss an die Studierenden nach dem Vorbild „Rektor aktuell“ durch die Montanuniversität einsetzt, in welcher die relevanten Neuerungen, die unter anderem in Mitteilungsblättern enthalten sind, vorkommen.
- Bei der 1. ordentlichen Hochschulvertretungs-Sitzung im Sommersemester 2023 soll über den Stand der E-Mailaussendung durch die Uni an alle Studierenden berichtet werden.